
                             

  令和 5年 1１月 15 日 

 つぼみ親の会《茶話会》開催報告 
 

 つぼみ親の会では、令和 5 年 7 月 18 日（火）10:00 から、つぼみ園の集団療育室に

て、今年度初めての《茶話会》を開催いたしました。 

 昨年度の意見を参考に、事前に質問や相談したい内容を受け付け、それを元に皆さんで

いろいろと話し合いました。 

 ここに開催報告として、茶話会で話題に上った具体的な疑問質問を掲載いたします。 

 

 

   

 

 

この他にも参加してくださった皆さんに簡単な自己紹介を兼ねて、困っていることや疑

問・質問・経験談などを話し合い、予定していた一時間半ではとても足りないほど、皆さん

お話が尽きない茶話会になりました。 

 参加いただいた方からは「同じ悩みを持った人達と話すだけで、気持ちが軽くなる。」 

「支援学校の具体的な話を聞けて良かった。」「担任や支援級の先生との付き合い方や、学

校への連絡の順番などがとても参考になった。」などの感想がありました。 

 

 

 

・食べ物（偏食）について 

・こだわりについて 

・学校でどのような合理的配慮をしてもらっているか実例を知りたい 

（学校にどこまで求めていいのか、判断に迷うことがある） 

・学校での生活について 

・支援学校について 

・就学の話（支援学校？地域の小学校の支援級？どちらにするか悩む） 

・睡眠について（病院・薬との付き合い方など） 

・習い事などはしていますか？ 



 

また、ご参加いただいた皆さんに「つぼみ園への意見・要望」のアンケートを 

お願いしましたところ、次のような意見がありました。 

 

                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つぼみ園へのご意見・ご要望などは、職員室の受付前や集団療育室の入り口に赤いポス

トがおいてあります。小さなことでもかまいませんので、皆さんの疑問や質問、要望など

がありましたらぜひ活用して、皆さんの声を遠慮せずに先生方に届けてください。 

よろしくお願いいたします。 

 

次回の茶話会は 1２月 14 日（木）に開催予定です。 

内容は、中学校からその先の将来を見据えて、先を歩む先輩ママさんの貴重な体験談をお

話いただく予定です。詳しくは同封のお知らせをご覧ください。 

皆様のご参加、お待ちしております。 

同日９：３０～１３：００に「お洋服お譲り会」も開催します！！（詳細は別紙参照） 

 

                                つぼみ親の会  

 

・個別療育の回数、時間等を増やしてほしい。 

・支援学校や支援級のことを詳しく教えてほしい。 

・小学生の集団療育を続けてほしい。 

・小学生になっても集団療育を続けたいので、ぜひ検討してほしい。 

・小学生の集団療育の時間をもう少し延ばしてほしい。 

 （下校時刻の都合で、集団活動の時間が短くなってしまうので） 

・小学生の集団療育が来年からなくなってしまうのはとても残念。 

 （早期療育の大切さは理解しているが、小学生になったら急に手を 

  離されてしまうような気がして残念だし、不安。） 

・集団療育の内容の充実。 

・集団療育室にクールダウン用のテントなど、気分を落ち着かせられる 

スペースを作ってほしい。 

・小学生の集団療育がなくなってしまうとつぼみ園との関りが減ってしまうの

で、誕生会などで月に一度でも来られるように検討してほしい。 

・みんなが参加できるようなイベントを増やしてほしい。 

 （夏祭り・クリスマス会・お別れ会など） 

・職場体験や買い物体験、お食事体験など、体験できるようなことを 

 増やしてほしい。 

・幼児の活動内容やその日の様子を、お迎え時に詳しく伝えてほしい。 

 その際は先生からの話をゆっくり聞けるように集団療育室の扉を閉めて、 

子どもが外に行かないように配慮していただきたい。 


